



En route pour le championnat de France

publié le 27/04/2018

Les filles de Thénézay sont championnes de Nouvelle-Aquitaine

Lors de la phase Inter-Académique, l'équipe de Minimes filles (nées en 04-03) du collège a remporté tour à tour ses matchs contre les championnes du Limousin (5-1) puis contre les championnes d'Aquitaine (1-0) pour obtenir le titre de championnes de Nouvelle-Aquitaine.



Grace à ce titre, le collège de Thénézay sera représenté pour la première fois au championnat de France UNSS. Les filles partiront au Pizon (07) pour représenter le collège et tenter d'obtenir le meilleur résultat possible.